

Un concert de Diane Tell sous le signe de l'inclusion

NEUCHÂTEL La Franco-Québécoise était samedi au temple du Bas.

Le temple du Bas, à Neuchâtel, a vibré au rythme de la solidarité à l'occasion du concert caritatif «Un grand soir», ce samedi.

Portée par la générosité de l'artiste franco-québécoise Diane Tell, cette soirée, orchestrée par la fondation Un Grand Sourire, a réuni environ 250 spectateurs et spectatrices autour du soutien aux personnes en situation de handicap mental. «Des artistes talentueux, avec et sans handicap, ont partagé la scène, offrant un moment de musique inclusif et touchant. Grâce à cette mobilisation, des projets artistiques



Diane Tell (à droite) a notamment partagé la scène avec Rosalie Péronnet, jeune rappeuse atteinte de trisomie 21. MURIEL ANTILLE

concrets verront le jour au sein des fondations Les Perce-Neige et de Vernand», se réjouissent les organisateurs. La fondation Les Perce-Neige pourra acquérir un instrument de musique thérapeutique. Quant à la Fondation

de Vernand, elle financera son festival biennal, un événement réunissant artistes professionnels et musiciens en situation de handicap. Les deux fondations recevront au moins 5000 francs après ce concert. **ATS**